

18 de agosto. 1981

EL DIA

4

División del gabinete de Viola

Los partidos políticos argentinos reanudarán su actividad en 1982

* "No se excluirá a nadie, a ningún partido, por las ideas que tenga", dijo Oscar Camilión en Caracas

(AFP, AP y PL)

CARACAS, 17 de agosto.—Los partidos políticos podrán actuar y tendrán plena vigencia en Argentina a partir del primero de julio de 1982, aseguró hoy aquí el canciller argentino Oscar Camilión.

El jefe de la diplomacia argentina cumplió una visita oficial de cinco días a este país y a su término dio una rueda de prensa en la que destacó la comunidad de interés y puntos de vista entre Venezuela y Argentina.

Hoy almorzó con el presidente Luis Herrera Campins y le entregó una invitación del presidente Roberto Viola para que visite Buenos Aires.

En sus declaraciones, Camilión ocupó la mayor parte del tiempo y de sus respuestas en defender el actual proceso político que vive Argentina.

Destacó como la principal noticia en la marcha de Argentina hacia una democracia, el anuncio gubernamental de que durante el primer semestre de 1982 estará listo el estatuto de partidos políticos.

Ello permitirá, estimó, que esas organizaciones actúen con plena vigencia a partir de julio del año próximo.

"No se excluirá a nadie, a ningún partido, por las ideas que tenga" afirmó, "pero no vamos a aceptar nunca más la actividad terrorista".

Quienes tengan que ver directamente con la subversión que sacudió la Argentina en las últimas décadas no encontrarán campo para desarrollar esas actividades porque no se permitirá, aseguró.

Recordó que víctimas de la actividad terrorista murieron en Argentina, antes de 1976, seis altos líderes gremiales, docenas de dirigentes sindicales medios, seis oficiales generales y dos jefes de policía, entre otros muchos, y que esa situación no debe

repetirse.

"Esta es no solo la opinión de los militares y del gobierno, sino la opinión unánime del pueblo argentino" dijo.

DIVISION EN EL GABINETE DE VIOLA

Pese al feriado nacional de hoy, el presidente Roberto Viola se reunió esta mañana con sus cinco ministros del área económica, mientras se aseguraba que había renunciado el titular de la cartera de Industria y Minería, Eduardo Oxenford.

La dimisión, indicaron fuentes dignas de crédito, fue presentada la semana anterior pero el presidente Viola pidió a Oxenford que la reconsiderara. El ministro de Industria habría demorado su anuncio público durante algunos días más, con la esperanza de hacer privar los puntos de vista del castigado sector industrial, en el conjunto de medidas que se daría a conocer esta semana.

Las divergencias, acerca de cómo encarar la honda crisis económico-financiera, dentro del "pentágono" ministerial aludido son de tal profundidad que Viola no ha conseguido elaborar un programa de largo plazo a casi cinco meses de haber llegado al gobierno. Hay diferencias casi insalvables entre Oxenford y Aguado, representantes de los sectores agropecuarios e industrial, respectivamente, en cuanto al tema de los aranceles aduaneros para proteger a las actividades productivas nacionales. Estas se hallan en buena medida al borde del colapso, como consecuencia de los programas de "apertura económica", altísimas tasas de interés y sobrevaluación del peso seguidas por el ex presidente Jorge Videla, por inspiración de su ministro de Economía José Martínez de Hoz.

Las divergencias se extienden a

los planes para refinanciar las abultadas deudas de las empresas argentinas, agravadas a causa de tasas de interés que figuran entre las más elevadas del mundo. El ministro Sigaut, partidario de mantener cierta continuidad con la política de Martínez de Hoz, proyecta otorgar un sistema de refinanciación parcial de deudas a través del poderoso y criticado sistema financiero, que creció espectacularmente bajo el anterior gobierno. La Unión Industrial Argentina ha rechazado esos planes por considerarlos insuficientes, mientras los sindicatos obreros aumentan sus demandas de aumentos salariales y de medidas para combatir la creciente desocupación, que llega a 200 mil personas solamente en el cordón industrial de Buenos Aires.

Sigaut hablará al país entre mañana y el miércoles para comunicar el programa que en definitiva adopte el gobierno de Viola.

DESPIDOS

Cinco mil trabajadores del gremio argentino del calzado fueron despedidos, en tanto un diez por ciento de la mano de obra actual del sector se encuentra suspendida.

La denuncia fue hecha por el secretario general de la Unión de Trabajadores del Calzado, Antonio Marchese, al tiempo que la Unión de Obreros y Empleados Plásticos informó que existen dos mil suspendidos en las fábricas de ese sector ubicadas en la zona norte del Gran Buenos Aires.

De otro lado, la seccional de la Unión Obrera Metalúrgica en la zona industrial bonaerense de Avellaneda denunció que unos 350 trabajadores de diez pequeñas fábricas metalúrgicas de esa región se encuentran afectados por suspensiones, despidos y atrasos en los pagos.

UNO MAS UNO

ENDERS NEGIA INTERES EN PACTO ATLANTICO SUR

BRASILIA, 17 de agosto (UPI). — El subsecretario estadounidense para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders, negó hoy que exista interés de Washington en un pacto del Atlántico sur, tras entrevistarse con el canciller brasileño Ramiro Saravia Guerreiro, y dijo que a su entender "el canciller brasileño tampoco está interesado".